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説明会 意見集約表 要点 

 

Ⅰ 「町の政策等について」 

施設 ・老朽化した校舎の改善を。（早急に、不安） 

定住（子育て） ・Ｉターン者の定住が子どもの増加につながる。 

・地域の活性化を。（産業振興、保育所＋小学校） 

・定住住宅への入居促進を。 

・教育移住は自然がある環境が人気。大切なのは「どんな教育を

受けれるのか」 

・児童数が現状できているのは子育て施策の効果の表れ。 

スクールバス ・スクールバスの検討を。（通学距離、街灯少なく危険、冬期間、

タブレットにより重量化、高校） 

地域連携 ・将来を見据えた地域コミュニティの見直しを。 

・学校運営協議会（コミュニティスクール）とはどのような役割

か。 

・「地域で育てる」の地域を「地域＝町全体」を考えては。また、

どのような関りを「育てる」と定義しているのか。 

・地区に学校が無くなったとしても町全域をフィールドに教育を

しては。５つの公民館が関わればよいし、放課後児童の受け入

れを各地区で。 

その他 ・給食費の無償化の検討を。 

・教職員定数の見直しの要望を継続して欲しい。 

・部活動の見直しを。（部員が不足しているので個人競技移行はど

うか） 

・学力・知力の向上を。 

 

Ⅱ 「複式学級について」 

・複式学級を経験していない保護者はイメージしづらく不安。 

・少人数での教育の良さもある。経験者からすれば子どもに特に影響はない。 

・児童・教員に色々負担がある。 

・教頭が担任するのは大変。 
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Ⅲ 「再編について」 

■「小学校現状維持」 

 ・過去の経験として地元から学校が無くなるのは寂しいこと。子どもの声を

残して欲しい。地域の拠点。 

 ・答申案のとおり。 

 ・地域の方や公民館の見守りは安心。 

 ・オンラインや交流会などの交流を機会を増やして。 

 ・住民を増やすことが課題。 

 ・可能な限り存続させるという考え方は素晴らしい。 

 ・巣立った子が戻ってくるときには地域に学校があった方がよい。 

■「小学校統合」 

 ・地元に学校が無くても公民館活動等で充実した活動ができる。 

 ・早くから一緒に過ごすことで友達関係が作りやすいのでは。 

 ・スクールバスを出して欲しい。 

 ・将来的には統合が考えられる。小学校１校、中学校１校。 

 ・老朽化した校舎の早期対応が難しいのであれば再編の検討を。 

 ・大人数で過ごした子に比べると、競争力が弱くなるのでは。 

 ・色んな人と接点を持つことが大事。 

 ・地域には保育所もある。 

 ・給食の配送、教材手配など合理化されることもある。 

 ・ＩＣＴ教育が進む中で学校間でばらつきが無いように。 

 ・スクールサポーター等が一つの学校に集まれば充実するのでは。 

 ・一つになれば小学校向けの学習支援館の検討もできるのでは。 

■「中学校現状維持」 

 ・教員の仕事が増えるだけ。 

 ・部活動は地域移行する方向である。 

 ・生徒数が減るという理由ではなく本町の子どものためにという視点で。 

■「中学校統合」 

 ・部活できない、試合に出られない。 

 ・保護者の気持ちもわかる。 

 ・やむを得ない。 

 ・人間関係の幅、様々な考え方、活動の充実につながるのでは。 

 ・限られた人間関係の中で過ごすのは不安。 

 ・ひとつになるのは賛成。場所がどうなるか。時期はいつか。 

 ・保小中高一貫であれば、全て一緒でも良いのでは。 

 ・過去に統合を経験したが、知らない人との交流は良い経験だった。 
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Ⅳ 「説明会に対する感想・答申のあり方について」 

感想 ・活発な意見が出て良かった。 

・人それぞれで意見の統一は難しいと感じる。 

・自分たちもこれからどうするべきか考えていきたい。 

・地域が見守り助けることが必要と感じた。 

・方針についてよく考えられてると感じた。かなり踏み込んで書

いてると感じた。 

・先生方の尽力に感謝している。 

・小さい町だからこそできる教育を強みにというのは良い。 

・財政面についても考える必要があるのでは。 

・地域外衰退する原因は学校が無くなること以外にも要因があ

る。 

説明機会 ・たくさん場を設けてたくさんの意見を聞いていただきたい。 

・若い世代の声を聞いてほしい。 

・保護者を対象に場を設けては。 

・特に若い世代の方へ情報を届けて欲しい。 

・答申案をホームページでも見れるようにしては。 

・子どもはどう思うだろうか。 

・検討期間が短期間、説明会が少なすぎるのでは。 

・住民会議の実施を希望。 

・検討委員が説明の場を持つべきではなかったか。 

・住民に意見を聞く方法がほかにもないか。 

答申案 ・家庭・地域の役割を記載しては。 

・教育大綱等を読む人は少ないと思うので方向性をわかりやすく

示して欲しい。 

・地域との連携の具体例も盛り込んでは。 

・地域で学ぶという、地域とは。学校区の区分なく全町で学んで

いけばよいのでは。 

・教育現場の現状と課題について、どのように解決するのか。 

 

 


